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Réunion du CA du samedi 14 janvier 2012 à 9 h 30 
 

Présents : Martine VACHIER, Sandra GUINET, Anne HENOU, Florence BETTON, Arlette PUBILIER, 
Marie FAVE 

Excusés : Jacques PETIT, Claude REVERCHON Sylvie MONMAGNON, Franck MONMAGNON, Laurent 
COLIN, Nelly COUEDIC, Jean-Jacques VACHIER 

 
1) Soirée des MPT du 14/01/12 : 
 
Cette soirée est organisée au Théâtre le Rhône. La buvette est gérée par les jeunes de la MJC et le repas sera 
partagé avec les structures du quartier. 
L’année prochaine le thème proposé sera « Soirée cabaret ». Chaque structure fera ses propositions mais il serait 
fait appel à des personnes extérieures (des amateurs). Il conviendra de voir comment s’organiser et de peut-être 
créer un jury pour auditionner les groupes candidats. 
Des réunions sont prévues sur 2012 et des dispositions seront prises prochainement, pour réserver le Théâtre le 
Rhône pour février 2013. 
Un bilan de la soirée du 14/01 sera fait pour organiser au mieux l’année prochaine. 
 
2) Gala de fin d’année : 
 
Une réunion s’est déroulée le 13/01/12 avec les animateurs. Le thème choisi n’est plus les « années 80 » mais 
« Alors on danse ».  
Chaque animateur sera libre dans le choix de la présentation qui sera faite, cependant cela ne devra pas durer plus 
de 3 minutes. 
Florence relancera Josette pour connaître la présentation qui sera faite. 
Maryse veut faire quelque chose d’important. Le groupe est partant pour chanter. 
Il conviendra de réserver Frank Rimet qui assure la sono et une réunion sera prévue après les vacances de Pâques 
pour finaliser. Cela permettra également de réfléchir sur les activités à prévoir pour la saison 2012/2013. 
Il convient également de définir un budget pour chaque animateur afin de permettre d’acheter des accessoires. 
D’ailleurs l’armoire qui se tient dans l’entrée du premier étage contient des restants de tissus. 
 
Il faudra également réfléchir à notre entrée sur scène. A lier ou non à un appel aux bénévoles. 
 
Nécessité également de faire appel à nos adhérents pour être dans les coulisses le jour J. 
 
3) Idées sur le recrutement de nouveaux bénévoles : 
 
Faire un appel aux bénévoles lors du Gala en l’incluant dans la plaquette et en utilisant l’humour pour faire passer 
le message. Exemple : « Bénévoles en voie de disparition », « Foire aux bénévoles ». Faire un appel à l’aide et 
informer également, que sans de nouveaux bénévoles, la MPT fermera. 
 
Ce document devra être très rapide à lire. 
Florence fait une première proposition de formulaire à inclure dans la plaquette (document joint à ce compte 
rendu). Ce document est une première ébauche et sera à retravailler en suivant les idées de chacun. 
 
4) L’organisation de la fête des enfants du 21/01/12 :  
 
Cette fête se tiendra à 15h30 et sera ouverte aux enfants du quartier. Le gouter est fournit par les parents et les 
boissons seront fournies par la MPT. 
Une affiche sera mise à l’école maternelle pour informer un maximum de personne du quartier. 
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5) Le stage de calligraphie du 14/01/12 : 
 
Pour l’instant sept personnes se sont inscrites. Lors du dernier stage, une « pause thé » avait été faite, celle-ci sera 
renouvelée pour marquer un moment convivial. 
Le stage de calligraphie pourrait être proposé tous les deux mois, si les stagiaires sont intéressés. 
 
6) Idées de nouveaux stage : 
 
Un stage d’origami pourrait être proposé par la fille de Maryse Maronnier. Sandra en parlera aux stagiaires de 
calligraphie. 
 
7) Les travaux de la MPT :  
 
Suite à la réunion avec les services techniques de la ville, le projet serait de créer une nouvelle salle sur l’avant du 
bâtiment. Ils prépareront un dossier et feront appel à un architecte. 
 
8) Affichage divers : 
 
Suite à l’affichage d’une recherche d’emploi et d’une proposition de conseil sur l’alimentation, il a été décidé de 
n’afficher que les offres d’emploi et recherche d’emploi. 
 
9) Prêt de la salle pour des cours de hiphop : 
 
Un groupe de hiphop nous a fait une demande de prêt d’une salle afin qu’il puisse y organiser leur cours. Marie 
les contactera pour obtenir plus d’information. 
 
10) Référents : 
 
Pour la prochaine saison, ne faudrait-il pas, sur certaines activités, mettre plusieurs référents (exemple pour la 
danse de société mettre un référent par groupe) afin d’améliorer la communication et faire remonter d’éventuels 
problèmes. 
 
11) Prochain CA : 
 
Franck animera le prochain CA. 
Florence lancera un sondage « Doodle » pour proposer le choix de la date : lundi 6 février à 18h30 ou samedi 11 
février à 9h30. 
 


